



El cántabro Mario Garín, elegido mejor portero de la liga de hockey hierba **P38**

eldiarioalerta.com

Noja, Santoña y Corvera de Toranzo suben a nivel muy alto por Covid

Otros municipios a los que el Gobierno de Cantabria prohíbe abrir el interior de los locales de hostelería son Reocín, Entrambasaguas y Santa María de Cayón • Ayer, el 96% de los vacunados con AstraZeneca repitió dosis **P2-4**

El ramal de acceso al Puerto estará listo para marzo del próximo año **P6**



Vista del estado actual de las obras del ramal de acceso al Puerto de Santander. /EFE

RENOVABLES

Varios grupos hacen frente común contra el parque eólico 'El Escudo'

Dieciséis colectivos vecinales, ecologistas y de protección del patrimonio se han unido para coordinar una respuesta popular ante la declaración de impacto ambiental favorable para el parque eólico de la Sierra del Escudo, y han vuelto a reclamar al Gobierno regional una moratoria hasta la aprobación del Plan Regional de Ordenación del Territorio (PROT). Estas organizaciones difundieron ayer un comunicado conjunto en el que solicitan también «transparencia» en las tramitaciones de los parques, «preocupados por la defensa del territorio y un futuro sostenible» de la región. **P5**

N-621

La mejora del Desfiladero de La Hermida se iniciará en 2022

El secretario general de Infraestructuras del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma), Sergio Vázquez, avanzó ayer que las obras de mejora de la N-621 en el Desfiladero de la Hermida se adjudicarán a finales de este año. Vázquez ha señalado este plazo, tras concluir el lunes el periodo de presentación de ofertas, con motivo de la visita que ha realizado al Desfiladero de la Hermida junto a las delegadas del Gobierno en Cantabria y Asturias, Ainoa Quiñones y Delia Losa. **P14**

Sanidad acuerda usar también Janssen en el grupo de 40 a 49 años

La Comisión de Salud Pública decide que una vez se haya completado la vacunación de los mayores de 50 años, se continúe vacunando al grupo de 40 a 49 años con Pfizer, Moderna y Janssen. **P22**

El alcalde de Villaescusa, del PRC, se sube el sueldo de 28.000 a 42.000 euros

El pleno municipal de Villaescusa aprobó el pasado jueves una retribución para su alcalde, el regionalista Constantino Fernández Carral, de casi 42.000 euros brutos anuales (hasta ahora era de cerca de 28.000 euros). La propuesta se aprobó con 6 votos a favor y 5 en

contra, uno de ellos de un concejal del PRC en el Ayuntamiento, que mostró su disconformidad, al igual que PP y PSOE. En su opinión, esta subida salarial «es desorbitada» y «no está justificada en absoluto». La medida ha causado polémica en el municipio. **P13**

Ghali abandona España en un avión oficial argelino desde el aeropuerto de Pamplona **P20**

Carlo Ancelotti regresa al Madrid para entrenar las próximas tres temporadas **P28**